
 

 

Protokoll über die Online-Video-Konferenz des Fachausschusses „Kinder und Bildung“ 
des Stadtteilbeirats Findorff am 07.12.2021 

 
 
Beginn der Sitzung: 18.00 Uhr       Nr.: XIII/4/21 
Ende der Sitzung:  20.10 Uhr 
 
Teilgenommen haben: 
Frau Helga Eule 
Herrn Kevin Helms 
Herrn Christian Weichelt 
Herrn August Kötter 
Frau Anja Wohlers 

Frau Hille Brünjes 
Herrn Janos Sallai 
 
Verhindert ist: 
Herrn Jan-Thede Domeyer 

 
 
Gäste: 
Frau Astrid Wiencke-Pauli  - Oberschule Findorff 
 

 
Als Tagesordnung wird vorgeschlagen:  
 
TOP 1: Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls Nr.: XIII/3/21 vom 05.10.2021 
 
TOP 3:  Vorstellung der Studienfahrt nach Auschwitz – Oberschule Findorff –  
 dazu: Frau Wiencke-Pauli, Elternsprecherin und Organisatorin 
 
TOP 4:  Verkehrssituation GS Admiralstraße  
 hierzu: Bericht der Fachausschusssprecherin 

 
TOP 5:  Sachstände zu Bildungsbauvorhaben 

 GS Weidedamm und GS Admiralstraße 

 Kita Bezirkssportanlage und Draußen-Kita 
 
TOP 6:  Kita und Schulen mit Corona 
 
TOP 7:  Entscheidungsbedarfe in Stadtteilangelegenheiten  
 
TOP 8: Mitteilungen des Amtes/Verschiedenes 

 

 
TOP 1: Beschlussfähigkeit und Tagesordnung   
  Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
  TOP 3 und 4 werden getauscht, die Tagesordnung so genehmigt. 
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TOP 2: Genehmigung des Protokolls Nr.: XIII/3/21 vom 05.10.2021 
  Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3:  Vorstellung der Studienfahrt nach Auschwitz – Oberschule Findorff –  
 Jörg Helmke 
 Der Schulleiter berichtet vom Ablauf der Fahrt mit Jugendlichen des 9. bis 11. 

Jahrgangs. Die Schüler*innen haben etliche Besichtigungen unternommen, 
konnten mit Zeitzeug*innen sprechen. Es war sehr eindrücklich, aber auch 
anstrengend, da es sehr viel Input war. Die Teilnehmenden sind nachhaltig 
beeindruckt. Die Schule plant, auch in den beiden folgenden Schuljahren eine 
solche Studienfahrt durchzuführen, es wurden bereits Zeitfenster dafür bei der 
Gedenkstätte reserviert, da kaum noch Termine frei waren.  

 Die Schüler*innen bereiten aktuell eine Präsentation der Fahrt vor, diese soll auf 
einer Beiratssitzung 2022 gezeigt werden. 

 
 
TOP 4:  Verkehrssituation GS Admiralstraße  
 Die Fachausschusssprecherin berichtet von einer Elternbeiratssitzung zum Thema 

„Elterntaxen“. Es bringen viele Eltern ihre Kinder mit dem Auto, teilweise auch aus 
dem Stephaniviertel. Einige fahren unmittelbar vor die Eingänge der Schule, was 
die Verkehrssituation in der Lohmannstraße und der Herbststraße unübersichtlich 
macht. Andere benutzen zum Aussteigenlassen den Parkplatz gegenüber der 
Schule an der Admiralstraße. Der KOP ist so oft es geht vor Ort, leider sind nicht 
alle Eltern einsichtig. Die Schulleitung berichtet, dass die Stimmung zunehmend 
gereizt werde und Eltern auch den KOP angehen und Lehrkräfte beschimpfen 
würden, die auf die Problematik der Verkehrssituation hinweisen. 

 Die Schulleitung berichtet, dass etliche Projekte und Ideen schon umgesetzt 
wurden, diese die Situation aber nicht nachhaltig verändern. In Planung war ein 
zusätzlicher Zugang zum Schulhof von der Admiralstraße aus. Dieser soll nun 
realisiert werden, sodass die anderen Zugänge entlastet werden. Das würde ggf. 
auch die Einrichtung einer Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Admiralstr. 
ermöglichen. Fraglich sei, wo Eltern dann anhalten, um ihre Kinder aussteigen zu 
lassen. 

 In der sich anschließenden Diskussion wurde die Idee mit dem zusätzlichen 
Eingangstor begrüßt. Es wird angenommen, dass es den Verkehr in den 
Nebenstraßen reduziert. Es wurden Ideen diskutiert, wo die Eltern parken können. 
Eine offizielle Empfehlung der derzeit praktizierten Lösung „Nettoparkplatz“ 
entfällt, dieser ist Privatgelände und durch Parkraumbewirtschaftung beaufsichtigt. 
Direkt vor dem geplanten Tor ist eine Parkbucht, für welche sich eventuell ein 
eingeschränktes Halteverbot einrichten ließe. Allerdings müssten die Eltern zum 
Anhalten dann den Fahrradschutzstreifen auf der Straße überqueren, was 
gegebenenfalls zu einer neuen Gefahrensituation führt. Vorschlag: es wird ein 
Ortstermin mit KOP, ASV und Schule vereinbart. Ziel ist es, nach Orten zu 
schauen, auf denen ein Parkplatz zum Aussteigenlassen der Kinder entstehen 
kann, sodass sie den restlichen Weg sicher zur Schule gehen können. 

 Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 5:  Sachstände zu Bildungsbauvorhaben 

 GS Weidedamm und GS Admiralstraße 

 Kita Bezirkssportanlage und Draußen-Kita 
 
 



3 

 

 

Schulleitung und Elternvertreter berichten zu den geplanten 
Baumaßnahmen an der GS Admiralstraße. Es ist bisher nichts passiert, es 
sind keine Ergebnisse der Machbarkeitsstudie bekannt, die Schule und das 
Kollegium hat sich lange und intensiv an Planungen und Vorschlägen 
beteiligt und es macht sich Resignation breit. Teilweise gehen Kleingruppen 
im Unterreicht auf die Flure, die Schule hat jetzt schon Raumprobleme und 
es ist ein gebundener Ganztag geplant. Sollte ein Umbau geplant sein, wird 
keine Möglichkeit gesehen, das während des laufenden Schulbetriebs 
umzusetzen, auch ein Neubau während des Schulbetriebs wird aufgrund 
der Lärm- und Staubentwicklung kritisch gesehen, zumal dann kein Platz 
mehr auf dem sehr kleinen Schulhof sei. 
Zudem wird der Plan kritisiert, auf dem Gelände eine Kita zu errichten. Der 
Schulhof reiche kaum für die Schulkinder, da zusätzliche Kinder zu 
betreuen sei nicht machbar, ohne dass die Kinder massiv eingeschränkt 
würden. 
 
Aufgrund eines Technikproblems musste die öffentliche Sitzung an diesem 
Punkt beendet werden. Die ausstehenden Themen wurden in Absprache 
mit dem Fachausschuss vertagt auf den 08.02.2022. 

 
 
 
 
 
 

Vorsitz/Protokoll:     Sprecherin: 
 
 
_____________________  __________________ 
 - Carolin Wohlgemuth-        - Helga Eule -  
 


